## SOLIDARITÉ

## Enchères en ligne pour les enfants hospitalisés

Le seul défi sportif que nous propose l'époque est celui de vivre un masque sur le visage, sans plus de bars et restaurants que de spectacles et concerts. Le tout en tentant de conserver son job. Bref, l'heure n'est pas à rallier la Corse en planche à voile ou de faire une course à pied Paris-Marseille, le genre d'événements qu'organisait l'association Pour le fil d'Ariane, dans le monde d'avant, afin de récolter des fonds.

De l'argent, cette structure fondée il y a 16 ans et tenue exclusivement par des bénévoles en a bien besoin, puisqu'elle s'est donné pour mission de venir en aide aux enfants hospitalisés et leur famille. Des exemples? Elle met en place et entretient des salles de jeux dans les services pédiatriques, fournit des vêtements neufs, du matériel scolaire ou de loisirs créatifs mais peut aussi rembourser des frais alimentaires et de transports ou prendre en charge un hébergement à proximité de l'hôpital. Bref, elle vient apporter un soutien pratique et économique bienvenu lorsqu'on est confronté à des problèmes de santé.

Dans l'impossibilité d'organiser des événements en présentiel, l'association a mis en place une vente aux enchères dématérialisée, toujours dans l'objectif de remplir ses caisses. "Nous avons une centaine de donateurs, mais commençons par la mise aux enchères de 45 lots, à



Cette photo, offerte par l'acteur de la série "10 %" Grégory Montel, sera mise aux enchères. /PHOTO DR

raison de trois par jour", indique Marie-Amélie Cornu-Thénard, bénévole de l'association. Cela commence dimanche soir à partir de 20h, et se tient jusqu'au 23 mars, sur le compte Instagram de Pour le fil d'Ariane.

"Nous mettrons un prix de départ inférieur au prix de vente, et il sera possible de renchérir dans les commentaires. Au bout de deux jours, nous relèverons la proposition la plus élevée et accorderons le lot", détaille l'organisatrice. Il sera donc possible de faire de bonnes affaires et pour la bonne cause. Les lots proposés? Ils viennent de l'hôtel Intercontinental, du Tuba Club, de l'Atelier Franca, de la Compagnie de Provence, de la bijouterie Frojo... Qui dit mieux?

F.R.